

一チにしつしんがでさたので、珍病と華をたのむと、「それは町の英司であるから、自分の金で賣いな、あんては積極で入院してるんやからそんじもんに吐は出せない」と断わる。

この広崎病院は、招致200名と内科40名が入院している。生保患者が多い。たいたい、生保が行路へ行旅)、健保など、「社会保険」にあるもの。だが、その本質は医者が、病人から有効に金を貰ひくることができるように、お上の努力で貯め迫るものだ。と口口口の土え健さんが教えてくれたことだ。

さて、この広崎病院、他の人の声を聽こう。二月に、そのじゅさに贈えかねて友人つけたが、そこが月給制のため当面の生活費がなく、口止め料を落とし、次に更生組にいく。結果にこうされた。お前口の病院で飲酒、暴力で強制退院に遭ったので、駆除係が大邸付相談者を追い出し、残りの構成員はようところへ送り込む更生組の職員に比して、今日も、多くの者が労務者として招致に苦しんでいる現実口。ゼニでしかないのか。ペフフくん

者と更生組由の供給者とを割り切める手配筋がいるようだ——一人送り込んご2000円ともう——が、彼らにとって、そして、確実に五上から——とい、ても現金——金が入る医者たちに比して、また「ベットがない」といひながら大邸付相談者を追い出し、残りの構成員はようところへ送り込む更生組の職員に比して、今日も、多くの者が労務者として招致に苦しんでいる現実口。ゼニでしかないのか。ペフフくん

## 釜ヶ崎手古(1)

静かな「革命」「消えた派出所

「お釜ヶ崎」に口靜かな「革命」が若々と進行している。もともと、静かなところでも、相当の物音はする。しかし大衆行動もなければ警笛の出勤もない、静かざとの意味である。

区勤務、道路の囁きひろげるのと、いわゆる不夜住宅をとりこわす市街地改造と、二つの

ことモ、まして刀をふるつた變えもない、そ

うじさんほ反論したがラチがあかず相談に入る。——にださに、病状の悪い患者ほど抜け出す。

トロード殺されるんじ+ひいかと思う。——二日の一ヶ月間た30人以上死しだ。大工が

倒れりやつて死て、庭で一時に五〇人七〇ぐら

い力ンオケを作るのが見える。便長が苦特

きのため裏切者をどこも見と打つての口

詮釋しない。西都の名るい上月課長は、三文

パン多くねつていて入院患者日用品酒をさ

まかす。毎月の支払い日(六十九日)の直前にトント(逃亡)するようしもけたり、近

くの酒屋の前で喫張、ていこき者が来るとア

ソラヤ。たと強制退院させ、住所の方にはハシ「走使」で医院の前日に金をわたしたこ

とにしてネコバド・病舎のどなりにある院長のゴルフ場に入ると強制退院。

このじさんほ肝臓炎だが、大内見出の無さ

ざかりのじさんとは糖尿病なのに結核と診断され、も様の度をくれレントゲンばかり写され

たという。阪和病院(市内生吉区からの移転

「公井事務」がその「革命」だ。

道路をひろげる方では、パチンコ屋太一の前から西交差点を経て新今宮駅前へ見れば

かるとおりに、南側がすっかり空てしまつた立ちのみ屋の大センター店舗を持つ足立の酒店や、牛丼屋のマル源やマル増が、みんな空

化された。駄菓子の西の、早く高麗化された大

あたりヒツラをそろえて、西は十分広くなる

勘定だ。総合センター前の、南北を野原のガ

だの柳も移された。あのガードに口地が狂んでいたのだが、工事中は「へねぐらを求めてい

たろう。

こうした「革命」のなかで、ついうかり

しているうちに、釜ヶ崎現代史の重要な記念物

がいつの間にか消えた。男さびことだが、消え

てしまつた現実の前では、せめて文字に「書き継

すしかねい。

ちょ、比利かめしい四色の記録を少し紹介し

よ。

事件の概要」という報告だった。

そこに、こう書いてある。

—八月一日午後九時五分頃、大阪市西成区東田町交差点附近を時速約四〇キロで南から北に向って運転進行中の富士タクシー運転手河野ち明（二十九年）が、東田町ハニ番地元路上に達したとき、直線上に佇立していた、西成区東田町ハニ番地、日高柳田豊造（六十二年）に接触し同人を現場に転倒死亡させるという事案が発生した。

これがいわゆるオーバー董行轅運動のはじまりだ。このとき、クラマにひつかけられた柳田さんにおして、事故現場を目の前にした東田町派出所の連絡が、練習用走査をとらなかつたことに、事故の目撃者や、向こうたえて集つた多勢が盛り、詰講し、そこからだんだんと騒動しどうことにひつて行つた。

消えてしまったのは、その東田町派出所のまわり小さじき物である。西成区東田町の東南の角

東田町の連絡は記憶にとどろけばよがつたようじ氣がする。派出所がなくなるより前に東田町どりう町和モ太子一丁目なんてのに変えられてしまつて、僅ヶ崎古跡場はだんだん歴史の

# 資料、第一次金ヶ崎暴動

## その一 鎮圧編

八月一日

午後九時十五分 東田町派出所前モヤ街の住人柳田豊造さん（五三）がタクシーにはねられた。「即死に近い状態」（右脳発作）でパトカーの列車が二十ヵ所くれたため日をいなされ、右脳二百人以下さわく、同十一時頃派出所。

二日前の四半夜に千人を越すタクシーにぶつけられ、同二時東田町派出所が史上、初めて化し西成署本署へ投石の雨、三時十

